



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Minister Sven Schulze überreicht Zeugnisse an Anwärtnerinnen und Anwärter des Vorbereitungsdienstes in der Forst- und Landwirtschaftsverwaltung

Magdeburg. Sachsen-Anhalts **Forstminister Sven Schulze** hat heute gemeinsam mit **Staatssekretär Gert Zender** die Abschlusszeugnisse an je zwei Forstinspektor-Anwärtnerinnen und -Anwärter sowie an eine Landwirtschaftsoberinspektorin-Anwärtlerin übergeben. Sie werden künftig in der Forst- und Landwirtschaftsverwaltung in Sachsen-Anhalt arbeiten.

Minister Sven Schulze: „Ich freue mich, den fünf Anwärtnerinnen und Anwärtern des Vorbereitungsdienstes in der Forst- und Landwirtschaftsverwaltung ihre Zeugnisse überreichen zu dürfen. Herausforderungen gibt es viele: veränderte Klimabedingungen, Waldumbau und Wiederaufforstung und eine nachhaltige Landwirtschaft. Das Interesse unserer Nachwuchskräfte, zukünftig in der Landwirtschafts- und Forstverwaltung in Sachsen-Anhalt zu arbeiten, ist für uns ein schönes Zeichen. Wir benötigen dringend kompetente und engagierte Fachkräfte, die unser Land in Zukunft gestalten und mit anpacken wollen.“

Hintergrund: Der Vorbereitungsdienst in der Forst- und Landwirtschaftsverwaltung ist eine zusätzliche verwaltungsbezogene Ausbildung, die auf einem Hochschulstudium (mit Master oder auch Bachelor-Abschluss) aufbaut.

Dabei lernen die Anwärtnerinnen und Anwärter die verschiedenen Bereiche in der Forst- und Landwirtschaftsverwaltung in Sachsen-Anhalt kennen und absolvieren Lehrgänge im Verwaltungs- und Fachrecht. Die Anwärter/innen sollen die während des Studiums erworbenen Kenntnisse und Methoden in der Verwaltungspraxis anwenden und ergänzen.

Die vier Forstinspektor-Anwärter/innen werden nach bestandenen Laufbahnausbildung im Landesforstbetrieb, im Landeszentrum Wald und in der Nationalparkverwaltung Harz eingesetzt, die Landwirtschaftsoberinspektorin-Anwärtlerin im Landwirtschaftsministerium.

